

CRÓNICA DE MAITE GIMENO

El casco histórico ajusta sus precios

 Expertos en nutrición insisten en los beneficios de ingerir pescado hasta cuatro veces por semana

En la milla de oro de la historia de Vigo, el casco vello, podrán vivir dentro de cuatro años hasta 200 personas en una de las viviendas de protección autonómica rehabilitadas por la Consellería de Vivenda e Solo para salir al mercado con precios accesibles para quienes cuentan con las rentas más ajustadas. Así lo decidieron ayer los integrantes del consorcio constituido para gestionar una inversión de 30 millones de euros, de los que ya se han consumado seis millones en comprar edificios. Copresidida por la conselleira de Vivenda, Teresa Táboas, y por la alcaldesa, Corina Porro, en la reunión participó la directora de Fomento e Calidade, Encarna Otero, y el delegado del Consorcio de la

Zona Franca, Francisco López Peña. Entre todos consensuaron un plan de actuación a desarrollar ĥasta 2010 por el que no sólo Vivenda rehabilitará edificios y ayudará económicamente a recuperar inmuebles, sino que también se apostará por urbanizar las calles y crear una zona comercial de 6.000 metros cuadrados, siempre con la guía de preservar el carácter histórico del barrio. Dentro del plan, se convocará un concurso de ideas, dotado con 300.000 euros, para recuperar el casco histórico.

Pero la belleza no sólo se quiere para el enclave urbano con más solera, porque Raquel Robledo ha organizado para el próximo fin de semana el salón internacional de la belleza y de



López Peña, a la izquierda, a lado de la conselleira de Vivenda, Teresa Táboas, y Corina Porro

la salud del atlántico, que incluye un concurso internacional de pintura corporal.

Y para bellezones, los del cuerpo de Bomberos, y no sólo en las fotografías del celebrado calendario, sino sobre las pistas deportivas municipales, donde entrenan para subir al podio de los XII Juegos Mundiales de Policías y Bomberos que se celebrarán en 2007 en Australia. Ricardo Méndez, coordinador de

los 53 atletas, explica que competirán en once modalidades deportivas

A todos los policías y bomberos reconvertidos en deportistas les convendría asistir hoy a las conferencias del doctor Aniceto Charro y de José Manuel Ávila, de la cátedra Ferrán Adriá, enmarcadas en el congreso Pescado, Calidad y Salud, organizado en el Centro Social Caixanova por Conxemar. Ambos hablarán

sobre los beneficios de consumir pescado hasta cuatro veces por semana y sobre las excelencias de la dieta atlántica.

Y la presencia de expertos no para ahí. El profesor Francisco José Peña Castiñeira presentará mañana en el auditorio de la alcaldía su libro Radiografía ambiental de Galicia. Estará acompañado tanto por la alcaldesa como por el valedor do cidadán, Luis Espada.



CRÓNICA DE VICTORIANO CASTRO

Todo sea por una red viaria en mejores condiciones

El alcalde, Miguel Fernández Lores, quiere eliminar los puntos negros que existen en las carreteras del municipio, tanto en viales de la Xunta como de la Diputación, según el informe del sargento de la Policía Local, Javier Cal. El mandatario remitió ayer sendas misivas al presidente de la Diputación, Rafael Louzán, y a la delegada de Política Territorial, Isabel Domínguez, para que adopten medidas allí donde se registran más acci-dentes: avenida de Buenos Aires, entre el puente de los Tirantes y Monte Porreiro -donde hubo varios accidentes con muertos- y en la PO-223, en Lérez.

Plausible la preocupación del alcalde, pero también sería de agradecer que el Ayuntamiento buscase alguna solución para el tráfico caótico en una ciudad en la que ya no se puede circular, situación agravada por la huelga del servicio de grúa que más que solucionarse parece que se va a judicializar.

Un último apunte sobre carreteras. La Diputación ya adjudicó las obras del vial Caroi-Éscuadra, en el ayuntamiento de A Lama, según informa el alcalde, Jorge Canda, regidor de un municipio con muchos emigrantes, de los que hablan Graciela Alba y Lois Pérez Leira en el libro



Accidente con saldo mortal en la avenida de Buenos Aires

que ayer presentaron en la galería Sargadelos.

Precisamente para que los jóvenes no emigren, una unidad móvil de Defensa informa estos días, en la plaza de España, de las ventajas de enrolarse en el Ejército.

Después de esta visita no viene mal asistir al concierto de la Kremarata Báltica & Mischa Maisky, a las 21.00 horas en Caixanova, o ponerse al día con Elisa Ferreira sobre la Pontevedra medieval, a las 19.30 en el Museo. Si lo que gusta es la pintura, el Ateneo Santa Celicia, en la vecina Marín, muestra obras de José A. Pedrosa.

Nuevas áreas de juegos infantiles

LUGO. La Vicepresidencia de la Xunta va a crear y mejorar espacios de juego infantil en 33 municipios de Lugo, dentro del programa Galecer, según anunció ayer la secretaria xeral de Igualdade, Carme Adán. En el bienio 2007-2008, el departamento autonómico invertirá 1,8 millones en esta iniciativa, de los que 285.000 euros corresponderán a la provincia lucense. Se dedicarán a crear tres nuevas áreas de juegos para pequeños y a mejorar una treintena de estos espacios de ocio en otros tantos ayuntamientos de la geografía lucense m A.A.

Protestas contra plaza de España

FERROL. Vecinos y comerciantes, aglutinados en la plataforma Ártabra 21, se movilizan el domingo contra el futuro edificio de usos comerciales que se alzará en la plaza de España. Critican la utilización privada de un espacio público. "É corrupción urbanística pura e dura, o Concello practi-ca unha política de feitos consumados e non presenta documentación á Fiscalía", afirman. Por ocupar 8.000 metros cuadrados comerciales en un espacio de usos viarios, la promotora pagará un canon anual de 30.000 euros ■P.H.

El BNG critica el gasto en Lugo

LUGO. El portavoz del grupo municipal del Bloque Nacionalista Galego en el Ayuntamiento de Lugo, Xosé Anxo Lage, denunció ayer que el Concello incrementó en un 300 por ciento el gasto en dedicaciones exclusivas y personal de confianza, con relación a las cuentas de la Corporación anterior. Xosé Anxo Lage subrayó que "se podría entender" este gasto si fuera acompañado de "una gestión brillante", pero consideró que este "notable" aumento del gasto sólo sirvió para dar trabajo a "amigos y simpatizantes afines" . E.P.

Las tarifas del agua en litigio

MONFORTE. El Ayuntamiento de Lemos rechazó de plano la pretensión de Aqualia, concesionaria del servicio de abastecimiento de agua, de subir las tarifas por suministro. La empresa sostiene que el servicio es deficitario, una circunstancia que obligaría al organismo local a cubrir los números rojos de Aqualia o bien autorizar la pretendida subida de los recibos. La negativa del gobierno local a autorizar los aumentos de tarifas ha llevado a la firma gestora del servicio a presentar un recurso judicial en los tribunales ma.a.